
Ratsherr Jessen stellt richtig, dass es im letzten Absatz 31.10.2007 heißen müsse. 
Er stellt die Frage, warum ab 2007 ein Frischwassermaßstab von 4,6 Mio m³ jährlich angesetzt 
werde, obwohl der Verbrauch im Jahre 2006 bei 4,3 Mio m³ lag. Die Beantwortung der Frage soll 
dem Protokoll beigefügt werden. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 


